

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 22.3.2012

Die Tennisabteilung hat zur Zeit 77 Mitglieder. Durch Werbeaktionen in den vergangenen zwei Jahren konnte der Abwärtstrend bei der Mitgliederzahl gestoppt werden.

Begonnen hat die Saison 2012 mit einem **Schnuppertennisangebot** am 28. April 2012. Es kamen diesmal 8 Interessenten.

Neuaufnahmen durch diese Aktivitäten 2 Erwachsene und 2 Kinder.

Sportlichen Verlauf Tennismannschaften 2012

Die Sportlichen Bilanz 2012 war gut.

Damen 50

Die Damen 50 belegten in der Bezirksklasse 1 mit 6:4 Punkten einen guten 3. Platz

Herren 60

Die Herren 60 hatten in der Bezirksklasse 1 einen guten Start mit vier 4:2 Siegen in Folge. Erst gegen den späteren Meister TSV Maßbach setzte es dann eine 1:5 Niederlage am 5. Spieltag.

Die Mannschaft belegte am Schluss mit 10:4 Punkten einen guten 3. Platz.

Herren 55

Die Herren 55 hatten trotz 4-er Mannschaft große Probleme immer eine Mannschaft zu stellen. Die vielen verletzungsbedingten Ausfälle konnten nicht kompensiert werden. Die Mannschaft erreichte mit 3:9 Punkten den 6. Platz.

Die im Juli angesetzten **Doppel- bzw. Einzelmeisterschaften** mussten wegen zu geringer Beteiligung leider abgesagt werden.

Wir werden 2013 einen neuen Versuch starten diese Meisterschaften durchzuführen.

Weitere Veranstaltungen waren:

- **26. August 2012 Saisonabschlussveranstaltung der aktiven Mannschaftsspieler** mit gemütlichem Beisammensein.
- **Weinprobe** am Samstag den 2. November 2012 in Wipfeld

Ausblick auf die kommende Saison 2013

Die 60 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 1

Die 50 er Damen spielen ebenfalls in der Bezirksklasse 1.

Die 50 er Herren mussten wir 2013 leider vom Spielbetrieb abmelden.

Es standen zu wenige einsatzfähige Spieler zur Verfügung.

Geplante Aktivitäten 2013

- Schnuppertennistag am Samstag den 27. April 2013
- In der Folge bieten wir dann Übungsstunden von Mai bis August 2013 an
- Schleifchenturnier am Sonntag den 19. Mai.
- Durchführung von Doppel- und Einzelmeisterschaft nach Ende der Mannschaftsrunde im Juli 2013.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen fleißigen Helferinnen und Helfer recht herzlich bedanken

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit